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令和４年度第７回庁議報告 

 

開催日時 令和４年１０月３日（月）午前９時３０分～午前１０時３０分 

開催場所 議事堂第１委員会室 

出 席 者 市長、副市長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管理委員会事

務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ども部長、環境

経済部長、建設部長、都市部長、消防長、会計管理者、教育総務部長、

生涯学習部長、議会事務局長、監査委員事務局長、農業委員会事務局

長 

欠 席 者 教育長 

 

【付議事項】 

決定事項 

1．令和５年度予算編成方針（案）について 

・財政部長より説明があった。 

（質問等） 

 市長：予算額と実契約額の乖離について決算委員会でも指摘されており、

留意する必要があるが、市としては、市民生活に支障を生じさせ

ないことに重きを置き、入札不調が発生しないようにしていただ

きたい。 

財政調整基金は一時的に高い水準となっているが、新型コロナウイ

ルス感染症の交付金の影響によるものであり、老朽化した公共施設

の建て替え等が控えているということも踏まえ、安易に財政調整基

金を取り崩すというような意識を持つことなく事業計画を立てて

いただきたい。 

国の交付金については動向を注視し、事業の前倒しも含めて積極的

に活用していきたいと考えている。 

提案のとおり決定した。 
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報告事項 

1. 我孫子市民プラザの設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則の制定について 

・市民生活部長より説明があった。 

（質問等） 

  市長：新型コロナウイルス感染症の影響で市民プラザのホールとギャラ

リーに空きが出ており、この改正で利便性が向上するが、文化団

体の活動をいかに支援するかというのは今後の課題である。文化

連盟を核とした団体が活動しやすいよう、今後も支援を考えてい

きたい。 

 

2. 我孫子市障害児通所支援事業所総合緊急対策支援金交付要綱の制定につ

いて 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：遺漏のないよう手続きを進めていただきたい。こうした支援は 

１２月補正に向けても検討しており、国の交付金を余剰の出ない

よう活用したいと考えている。 

 

3. 我孫子市農業者向け原油価格・物価高騰対策緊急支援金交付要綱の制定

について 

・環境経済部長より説明があった。 

（質問等） 

  市長：農業者への支援についてはＪＡからも要望があり、９月補正で対

応することができた。遺漏のないよう進めていただきたい。 
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4．令和５年度下水道事業会計予算編成方針について 

・建設部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：３月議会で下水道料金の値上げが承認されたが、目標の金額では

なく、市民生活への影響を考慮して低く抑えており、市の一般会

計から予算の投入を当分続ける必要がある。数年後には再度検討

する形で、下水道事業の安定経営に取り組んでいきたいと考えて

いる。 

   

5．令和５年度我孫子市水道事業会計予算編成方針について 

・水道局長より、水道事業会計予算編成方針の説明に加えて、市の主要な水

道水源である北千葉広域水道企業団からの受水コストについて説明があっ

た。 

（質問等） 

市長：思川開発事業が進んでいるが、これによる負担金の支出は水道料

金値上げにも直結しかねないということで、今後、市民負担が大

きくならないよう北千葉広域水道企業団と交渉していく必要があ

る。思川の開発については、一年に一度は、庁議において報告い

ただきたい。 

 

以上 

 

 

 


